



SUNSET-BARBECUE
 Jeden Dienstag von Mitte Juli bis Mitte August
 19 bis 21.30 h auf dem Männlichen!
 Reservation erforderlich.  Nur ab Wengen.

**SONNENUNTERGANG
 MIT BARBECUE**


*Erleben Sie einen schönen
 Sonnenuntergang vom Männlichen
 aus und geniessen Sie ein feines
 Abendessen im Bergrestaurant
 Männlichen.*

SUNSET BARBECUE

*Enjoy the beautiful sunset and
 a delicious barbecue at the
 Männlichen Mountain Restaurant.*



**LUFTSEILBAHN
 WENGEN-MÄNNLICHEN AG**
 3823 Wengen, Switzerland
 T+41 (0)33 855 29 33, info@maennlichen.ch

  [@wengenmaennlichen](https://www.instagram.com/wengenmaennlichen)



Alle Details zu unseren Events
 auf maennlichen.ch

PROGRAMM

19.00 Uhr *Bergfahrt mit der Luftseilbahn von Wengen zum Männlichen (Zug ab Lauterbrunnen: 18.37 Uhr). Sonnenuntergang erleben, Abendessen im Bergrestaurant Männlichen geniessen.*

ca. 21.45 Uhr *Rückfahrt zurück nach Wengen. Der Anschluss nach Lauterbrunnen ist gewährleistet (Zug Wengen ab 22.03 Uhr).*

KOSTEN *Erwachsene CHF 60.00 / Kinder 12 – 15 Jahre CHF 40.00 / Kinder bis 11 Jahre CHF 30.00
Inbegriffen: Abendessen (Barbecue mit Salatbuffet und Kartoffelgratin), Bahnfahrt (Wengen – Männlichen – Wengen).*

TERMINE *Jeweils Dienstagabend von Mitte Juli bis Mitte August sowie am 1. August (Nationalfeiertag).*

AN- UND ABMELDUNG *Bis jeweils 14.00 Uhr bei der Luftseilbahn Wengen – Männlichen AG:
Telefon 033 855 29 33, info@maennlichen.ch*

WICHTIG *Da es sich um eine Spezialfahrt handelt, sind der Jungfrau Travel Pass, Top of Europe Pass, der Regionalpass, das Sommerabonnement, Aktionärgutscheine, Seilbahnfahrkarten, Jahresfreikarten, die Junior-Karte und die Kinder-Mitfahrkarte und ähnliches nicht gültig.*

PROGRAMME

19.00 h *Wengen – Männlichen cable car departs (train from Lauterbrunnen: 18.37 h). Please don't be late! Watch the sunset... have dinner... take an evening stroll up to the summit.*

21.45 h *Approximate time the cable car returns to Wengen. Connecting train to Lauterbrunnen 22.03 h.*

COST *Adults CHF 60.00 / Children 12 to 15 years CHF 40.00 / Children until 11 years CHF 30.00
Included: Evening Barbecue with salads and gratin potatoes. Round trip cable car ride between Wengen and Männlichen.*

DATES *Every Tuesday evening from mid July to mid August and on 1st of August (Swiss National Day).*

BOOKING DEADLINE/ DEREGISTRATION *Until 2 p.m. by calling the aerial cableway station Wengen – Männlichen AG:
Phone 33 855 29 33 or write an email to info@maennlichen.ch*

IMPORTANT *The Jungfrau Travel Pass, Top of Europe Pass, the Regional Pass, the Summer Season Pass, Shareholder Vouchers, the Junior Card and the Children's Co-Travelcard and similar are not valid for this special ride.*

